



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28/06/2024

LEGISLATIVO

Fernández Noroña se reunió con Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Quien sigue sin calentarle el sol es a **Gerardo Fernández Noroña**; se reunió con Claudia Sheinbaum, quien le hizo una propuesta que, dijo, va a estar pensando. Mientras tanto, Noroña reprochó que no se le haya tomado en cuenta en este reparto de cargos, ya sea en el Congreso o en el gabinete de Sheinbaum. También criticó lo que señaló el Presidente en la mañana, respaldando el rechazó que le hicieron a él.

<https://drive.google.com/file/d/1RodaReielKzGrC8qZRyNMHcaxlgiVVIn/view?usp=sharing>